



La asociación Euskadi-Cuba, con el apoyo de personas de todo el mundo vía *on line*, ha realizado un proceso de debate y reflexión, con el asesoramiento y conducción del gabinete Una, para la incorporación de la visión de género en el proyecto de comunicación Cubainformación. En varias sesiones, se realizó un proceso participativo de análisis autocrítico, para recoger sugerencias, recomendaciones y marcar líneas, códigos, contenidos, protocolos, mensajes, etc. que mejoren Cubainformación en su visión de género.

Cubainformación es el medio de comunicación creado por Euskadi-Cuba para el Movimiento de Solidaridad con Cuba.